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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Welche Förderprogramme des Landes bzw. des Bundes in Bezug auf die 

Nutzung von erneuerbaren Energien konnte die Stadt in den vergangenen 

10 Jahre profitieren? 

 

Eine Zusammenstellung der Förderprogramme des Landes und des Bundes, 

welche die Stadtverwaltung in den letzten 10 Jahren genutzt hat ist sehr zeit- 

und ressourcenaufwändig ohne substanziellen Wert, da die meisten Förder-

programme mittlerweile nicht mehr existieren oder erheblich verändert sind. 

Für aktuelle Förderanträge kann aus einer Rückschau kein Mehrwert gezogen 

werden. 

 

 

2. Gibt es aus Sicht der Stadtverwaltung ggf. Novellierungs – bzw. Anpas-

sungsbedarf bei Förderprogrammen, wenn ja, worin besteht dieser? 

 

Aus Sicht der Stadtverwaltung wurde die Förderlandschaft im Bereich Klima-

schutz / erneuerbare Energien in den letzten Jahren wesentlich besser struktu-

riert. Das betrifft zum einen die Antragstellung beim Bundesamt für Wirt-

schaft und Ausfuhrkontrolle (BAFA), als auch Anträge bei der Thüringer Auf-

baubank, wo es auch eine bessere Abstimmung mit der Bundesförderung gibt. 

Das Problem liegt in der Bereitstellung der notwendigen Eigenanteile, als 

auch notwendigen Vorarbeit für die Bewerbung bei Leuchtturmprojekten. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 

 

  

 

Fraktion Die Linke 

Frau Maurer 

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt 

 

 

Drucksache 2132/20, Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO; Erneuerbare Energien – 

Förderprogramme, öffentlich 

; öffentlich 
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Sehr geehrte Frau Maurer,  Erfurt,  
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